



# Kenia López Rabadán aseguró que abucheos contra panistas fueron de un grupo de choque de Morena



El pasado 23 de enero, miembros del Partido Acción Nacional ([PAN](#)) se presentaron ante la [Suprema Corte de Justicia de la Nación \(SCJN\)](#) para presentar una acción de inconstitucionalidad contra el Plan B de Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Al lugar acudieron **Marko Cortés**, **Santiago Creel** Miranda, **Lía Limón**, **Kenia López Rabadán**, entre otros, quienes anunciaron la medida contra las modificaciones a las leyes secundarias en el Máximo Tribunal.

Sin embargo, no todo fue como lo habían planeado pues durante la improvisada rueda de prensa, algunas personas se presentaron para abuchear a los albiazules y proferir descalificaciones en su contra en los que se hizo alusión a **Genaro García Luna**, exsecretario de Seguridad en el sexenio de **Felipe Calderón** y quien es juzgado en Estados Unidos por narcotráfico.

“**Rateros**”, “**vividores**” y “**amigos de (Genaro) García Luna** hay que mandarlos a Estados Unidos a todo ese grupo que está ahí”, fueron algunos de los reclamos proferidos que causaron que los panistas cancelaran su rueda de prensa y se retiraran del lugar.

[Kenia López Rabadán aseguró que abucheos contra panistas fueron de un grupo de choque de Morena - Infobae](#)